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質問合築ではなく早急に

答弁

　今後の東保育所については、複
合施設としての合築ではなく早急
にということであったが、あらた
めて今後の方針について伺う。
（平成23年11月定例会一般質問）

財政計画明確にして

　東保育所については、かなり早い
うちに対応しなければなりません。
財政的な面、補助等を踏まえて、で
きるだけ早く財政計画を明確にし、
建設に取りかかることができれば非
常にありがたいと思います。

そして今は…

　玉浦小学校に隣接する敷地西側に
仮設の東保育所が整備され、平成25
年4月から定員45名で保育を開始し
ました。

歩道及び自転車道を
　県道岩沼海浜緑地線の安全対策
のために、南側の既存道路を暫定
的に舗装し、歩道及び自転車道と
しての活用を関係機関に働き掛け
てはどうか。
（平成22年6月定例会一般質問）

県の意向を確認して

　県道岩沼海浜緑地線の未整備区間
に係る歩行者、自転車の安全対策は、
非常に大きな課題です。この件につ
いては、県の意向を確認した上で、
仙台土木事務所、仙台地方振興事務
所、あるいは警察など関係機関に働
き掛けていきます。

そして今は…

質問

答弁

　未整備区間の仮設歩道は、玉浦西
集団移転地の県道沿いに新設され、
平成24年10月29日から通行でき
るようになりました。
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